

Un nid de vampires dans la ville !

Un nid de vampires a récemment été découvert dans la demeure du comte d'Imbel. Le Messager est choqué d'apprendre que le comte Jakben, un noble local à la réputation impeccable, hébergeait un de ces vampires !

Avertie par l'un des domestiques du comte, la garde impériale a fait une descente à la demeure Imbel pour y massacrer toutes ces viles créatures. Le capitaine Quintilius a catégoriquement dénié les rumeurs selon lesquelles la plupart des terribles créatures de la nuit étaient déjà mortes lorsque la garde est arrivée.